Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 85819666

Cód

Página: 1

Sección: PORTADA Valor: 2.563,00 € Área (cm2): 1072,0 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 122000

DOMINGO, 28 DE SEPTIEMBRE DE 2014.

28/09/14

PRECIO: 2.30 €

Apuesta de la Junta por Alba y su Santa V CENTENARIO Página 24



52 CONDUCTORES DROGADOS

Uno de cada tres controles de estupefacientes que realizó Tráfico en Salamanca este año dio resultado positivo
Página 7



Las oposiciones de la Universidad disparan la ocupación hotelera

El nivel de reservas fue muy superior al de un fin de semana normal y los establecimientos rozaron ayer el 90 por ciento de ocupación ■ Las pruebas selectivas convocaron a casi 5.600 aspirantes procedentes de toda España



Un grupo de opositores espera a las puertas de la Facultad de Derecho el inicio de la oposición convocada por la Universidad. | FOTO: BARROSO

Las oposiciones de auxiliar administrativo convocadas por la Universidad de Salamanca y cuya primera prueba tuvo lugar ayer en una decena de edificios universitarios llenaron los hoteles de la ciudad. Según los datos aportados por Alain Saldaña, presidente de

la Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca, la ocupación hotelera ayer sábado alcanzó el 90 por ciento, una cifra muy superior al de cualquier sábado normal fuera de la época de verano. "A una semana vista ya se notaba una ocupación por encima de lo habitual, así que al final los hoteles han estado prácticamente llenos", subraya Saldaña. Y esta buena noticia se viene a sumar a la excelente campaña de verano, incluidas Ferias y Fiestas, registrada en Sala-Páginas 2 y3

El Barça golea al Granada (6-0) y el Real Madrid salva la visita al Villarreal (0-2)

Además de las victorias de los grandes, el Atlético fascinó en su goleada al Sevilla (4-0) en el regreso de Simeone al banquillo. El Barceiona y c. _ gala de su pegada. Páginas 50 y 51 Barcelona y el Madrid hicieron





con experiencia

Interesados Ilamar Tel: **923 12 48 18** -Absoluta reserva-

OPOSICIONES SECUNDARIA 2015

Biologia y geologia Matemáticas Lengua y literatura Sesión Informativa: Manana lunes 29 a las 19:30

Conócenos!

923271697 - 652973550 yes Católicos 11-Salamar info@academiaquiron.com wacademiaquiron.

Mas convoca la consulta para el 9N y el Gobierno dice que no se celebrará

El presidente de la Generalidad de Cataluña, Artur Mas (CiU) firmó ayer el decreto de convocato-ria de la consulta soberanista del 9 de noviembre. El Gobierno de España, por su parte, anunció, que el Ejecutivo ha solicitado al Consejo de Estado el informe preceptivo para la presentación de los recursos ante el Tribunal Constitucional. Págs. 45 y 46

Maristas prohíbe novatadas tras el ingreso de un joven

Página 9

"El Hospital debe ser buque insignia de la Región"



Es el reto que se marca Rafael López, nuevo gerente del complejo asistencial

Página 8

HOY, 72 P.	ÁGINAS	
SALAMANCA 2	SOCIEDAD	48
OPINION 4	TOROS	49
AGENDA 18	DEPORTES	50
PROVINCIA 21	SUCESOS	58
CAMPO 43	LOTERIA	65
CASTILLA Y LEON 44	TELEVISION	67
VACIONAL 45	CARTELERA	69
EVTDAN IEDO 47	EL TIEMDO	71

HOY, CON LA GACETA

· La revista



SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares

28/09/14

Página: 2

Sección: LOCAL Valor: 2.367,00 € Área (cm2): 910,3 Ocupación: 92,37 % Documento: 1/2 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 122000



magen de un grupo de aspirantes esperando el inicio de las pruebas de auxiliar administrativo a las puertas de la Facultad de Derecho. | BARROS

Los hoteles rozan el 90% de ocupación por las oposiciones de auxiliar de la Universidad

El nivel de reservas para la noche del sábado fue muy superior al de un fin de semana normal • Casi 5.600 personas "pelearon" por 29 plazas de auxiliar administrativo

R.D.L. | SALAMANCA

Las oposiciones de auxiliar administrativo que ha celebrado la Universidad de Salamanca llenaron ayer los hoteles de la ciudad.

La convocatoria de las pruebas selectivas de ingreso en la escala auxiliar administrativa de la institución académica atrajo ayer a 5.554 personas que compitieron por 29 plazas del turno de acceso libre, un número muy elevado de opositores que tuvo su fiel reflejo en la ocupación hotelera, alcanzando el 90 por ciento.

lera, alcanzando el 90 por ciento.
"El ritmo del sábado ha sido
muy superior al de cualquier sábado normal fuera de la época
de verano", explica Alain Saldaña, presidente de la Asociación
de Empresarios de Hostelería de
Salamanca. "A una semana vista, ya se notaba una ocupación
por encima de lo habitual, así
que al final los hoteles han estado prácticamente llenos", añade.

Hay que tener en cuenta que

el primer ejercicio de las pruebas selectivas de ingreso en la escala auxiliar administrativa comenzó a 17 horas, por lo que muchos de los opositores desplazados desde otras provincias españolas aprovecharon para pasar la noche en Salamanca, ocasionando el importante incremento de la ocupa-

La Universidad no tiene contabilizados cuántos candidatos son de Salamanca y cuántos de fuera de la provincia o de Castilla y León, pero a juzgar por los datos de ocupación hotelera, un

LOS DETALLES

Nueve años sin oposiciones. La Universidad de Salamanca llevaba nueve años sin realizar unas pruebas selectivas en convocatoria de libre acceso para ocupar plazas de auxiliares administrativos. La última convocatoria tuvo lugar en septiembre de 2005 y en aquella ocasión se presentaron más de 2.000 personas para optar a las 16 plazas convocadas. En mayo de 2003 hubo también otra oposición similar con más de 4.000 aspirantes para cubrir 51 plazas (48 de acceso libre y 3 de promoción interna).

Requisitos académicos. El hecho de que el nivel exigido a los aspirantes fuera el de estar en posesión del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, Graduado Escolar, Formación Profesional de Primer Grado o equivalente ha convertido en más que atractiva esta convocatoria, de ahí la gran respuesta obtenida entre los aspirantes.

buen número de los opositores presentados a la prueba es de fuera y no es de extrañar puesto que son contadas, producto de la crisis, las convocatorias lanzadas por las administraciones públicas en los últimos años.

Así sucedió el pasado fin de semana en Madrid, donde comenzaron los exámenes de la oferta de Empleo Público Sanitario, convocada por la Comunidad de Madrid. 85.000 profesionales de la sanidad compiten en este caso por las 3.571 plazas de médico de familia, matrona, auxiliar de enfermería, pediatra y fisioterapeuta. El 50% de los aspirantes proceden de otras autonomías, e incluso algunos del extranjero, según recogían los medios nacionales tras la celebración del primer ejercicio.

mer ejercicio.
Con las oposiciones de la Universidad de Salamanca, los hosteleros cierran un mes de septiembre con datos muy positivos.

Este año, las Ferias y Fiestas de la ciudad resultaron todo un éxito y, pese a la lluvia de los primeros días de celebración, Salamanca estuvo repleta de turistas. Según los datos del Ayuntamiento, la Oficina Municipal de Turismo atendió un 22 por ciento más de consultas que el año anterior, con un 33,23 por ciento más de madrileños. Los propios hosteleros reconocen que se quedaron con muy buen sabor de boca.

Pero esto no ha sido más que la guinda a un verano excepcional. Y es que los datos del INE así lo ratifican. Salamanca registró el pasado mes de agosto el mayor número de pernoctaciones de su historia. Tanto es así que los hoteles de la ciudad gestionaron por primera vez 115.834 estancias, un récord que implica un impulso económico y de contratación. Y aunque el número de viajeros desciende, las estancias son mayores.

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 70d- 8581961

Página: 3

Sección: LOCAL Valor: 358,00 € Área (cm2): 137,8 Ocupación: 13,98 % Documento: 2/2 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 122000

LAS REACCIONES

Azucena: "Me he preparado a fondo"

Llega desde Sevilla con el fin de hacerse con una de las 29 plazas ofertadas por la Universidad de Salamanca. "Ya he perdido la cuenta del número de oposiciones a las que me he presentado", señala, aunque no desespera. "Creo que ésta va a ser la definitiva; en esta ocasión me he preparado a fondo", apostilla Azucena, quien después de haber trabajado como contratada para la Administración lleva ya más de un año en paro. "Lo peor es desanimarse; soy optimista por naturaleza y estoy convencida de que llegará la recompensa", concluve.

Álvaro: "Vi el anuncio y lo tuve muy claro"

Licenciado en Historia, este extremeño no oculta su nerviosismo ante lo que se le avecina, aunque trata de sobreponerse con un cigarrillo en la mano y pensar en positivo. "No es fácil, pero hay que intentarlo", subraya este joven pacense, quien reconoce haberse preparado a conciencia en una academia. "Vi el anuncio y lo tuve muy claro; salen muy pocas oposiciones al año y hay que aprovecharlas todas", confiesa.

María: "He dudado hasta el final"

Esta madrileña, licenciada en Económicas, reconoce que acude a esta convocatoria sin muchas ilusiones. "He dudado hasta el último momento si presentarme o no; al final he venido pues nunca se sabe", subraya. Y es que según sus palabras "cuando estás en el paro, no puedes desperdiciar ninguna oportunidad", apostilla, consciente de que no viene excesivamente bien preparada. "Traigo el temario un poco regular", concluye.

Jesús: "Hay mucha gente y pocas plazas"

Hace ya dos años que finalizó sus estudios Derecho. Pero hasta la fecha no ha encontrado trabajo, salvo alguna "chapuza" que nada tiene que ver con los estudios realizados. Esta es su segunda oposición. Ya conoce la dinámica y confía en poder aprobar. "No será fácil, pues hay mucha gente y muy pocas plazas; pero no desespero", afirma este joven salmantino, quien reconoce llevar bastante tiempo "machacando" el temario. "Solo confío en tener un poco de suerte" confíesa

Los aprobados

Aquellos que logren obtener un cinco o más podrán presentarse a la segunda prueba. En esta ocasión el ejercicio constará de dos partes a realizar en una misma sesión. En la primera parte, que valdrá 3 puntos, los aspirantes deberán transcribir un texto en castellano corrigiendo las faltas de ortografía. La segunda parte, que vale 7 puntos, valorará el manejo de las aplicaciones ofimáticas. Para ello la Universidad proporcionará a cada candidato un ordenador PC con tratamiento de textos Word 2010 v Exel 2010.



Un empleado de la Universidad lleva en voz alta y por orden alfabético a un grupo de aspirantes a la oposición de libre acceso. | FOTOS: BARROSO

La suerte está echada

Casi 5.600 personas se presentaron ayer a las oposiciones convocadas por la Universidad para cubrir 29 plazas de auxiliar administrativo

J.Á.M. | SALAMANCA

U nombre es Darío y viene desde Santander. Ha trabajado como interino en la Administración local, pero ahora mismo se encuentra en paro, lo que le lleva a agarrarse "a lo que sea" para sobrevivir. Tanto es así que se ha convertido en todo un "asiduo" a las oposiciones. Pero hasta la fecha no ha habido suerte. Ahora confĭa en que cambie la racha y la convocatoria lanzada por la Universidad de Salamanca para auxiliares administrativos sea la definitiva. "Me he preparado a conciencia; vamos a ver qué pasa", señala.

Pero como él aparecen, con sus particularidades, los más de 5.500 opositores llegados de toda España para hacerse con una de las 29 plazas convocadas por la institución académica salmantina -lo que significa 192 aspirantes por cada una de las plazas-Pero eso no ha desanimado a los aspirantes, Al contrario, parece haberles espoleado a la hora de concurrir a esta prueba. Y es que después de nueve años sin una convocatoria de acceso libre, la expectación levantada ha sido enorme. Así lo indican los casi



Familiares y amigos esperaron en los pasillos la finalización del examen.

5.600 aspirantes repartidos ayer por los diferentes campus de la Universidad de Salamanca para afrontar este examen selectivo.

Nervios y más nervios. Las puertas de los diez centros elegidos para el desarrollo de las pruebas eran todo un manojo de nervios. Incluso una hora antes ya había aspirantes haciendo cola. Unos mataban el tiempo repasando apuntes; otros, "enganchados" al MP3; y no faltaban aquellos que recurrían a la nicotina para

templar nervios. Pasan los minutos y crece el número de aspirantes. Los accesos son ya un hervidero. La hora está cerca. Llegan las 16:30 horas y se abren las puertas. Con tranquilidad, pero sin pausa, acceden al interior del centro y buscan el aula asignada.

"Vamos a probar; es la primera vez que me presento y no tengo grandes esperanzas, pero nunca se sabe", comenta Javi, un salmantino que actualmente cursa cuarto de Derecho y que reconoce utilizar esta convocatoria como "prueba" para futuras oposiciones. "He ido este verano a una academia para preparar el examen, pero creo que no va a ser suficiente", subraya este estudiante salmantino.

Por los pasillos hay carreras. voces, descontrol y nervios, muchos nervios. Algunos andan un tanto despistados y no encuentran el aula que les corresponde. Al final, no sin ciertos agobios y tras preguntar a alguno de los trabajadores de la Universidad. dan con el lugar asignado. Faltan cinco minutos para las cinco y se abren las puertas de las aulas. Un empleado de la institución académica comienza a "cantar" los nombres por orden alfabético. Los aspirantes van tomando asiento. Fuera apuntes, fuera móviles y fuera libros. Llegó la hora de la verdad. Ante ellos un examen tipo test con 80 preguntas, la mitad tienen un carácter teórico y la otra mitad están relacionadas con la actividad de gestión y la normativa de la Universidad de Salamanca. Para aprobar será necesario obtener un mínimo de 5 puntos. Los que superen esta nota podrán presentarse a un segundo ejercicio.